

ΔRCHIVO

## Sala i Martín, noveno en las apuestas de Ladbrokes por el Nobel

En Ladbrokes, una de las primeras casas de apuestas por internet, se puede jugar con toda clase de deportes, carreras de caballos, Oscar cinematográficos y... los Nobel de Economía. Aver, en cabeza v claramente destacado del resto de los candidatos al premio, se encontraba Eugene Fama (en una relación de dos a uno), al que se le imputa la paternidad de la hipótesis de los mercados eficientes. En la sexta posición aparecía Robert Barro (las apuestas en su caso iban 7 a 1) y en la novena el catalán Xavier Sala i Martín (10 a 1). / Redacción